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Le fil d’Ariane
 
 « Prenez tout, vous ne nous enlèverez pas notre volonté de penser. »
 
Richard Boutry
 

 

Rue de l’Aqueduc, aujourd’hui 
sous un ciel pommelé 
 
« Ils ne savaient pas que c’était impossible... Alors ils l’ont fait »
 

Samuel Clemens alias Mark Twain
 
 

 
 

Le fil du jour - 25 mars
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Édito
 

 
 
Très chers lecteurs, 
 
Je vous envoie aujourd’hui
le 66e fil d’Ariane, 66 jours. 
 
Ces jours-ci, je n’ai pas pris le temps de raconter le ciel, ses nuances de gris, la forme des nuages ni
le chant des oiseaux. Avec le froid qui s’étirait, j’ai davantage regardé mes pieds courir sur le gris
des trottoirs, des couloirs et des tapis roulants du RER. 
 
Aujourd’hui. L’air s’est enfin radouci. Le ciel s’est teinté de bleu. Envie de lever les yeux ciel, me
perdre dans son bleu.
 
Je répète à Paris. Avec François et Sabine, « Scènes conjugales » que nous jouerons au festival
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la vie reprennent leur cours joyeux. Que nous ne jouerons pas de sitôt
si pas de festival, pas d’art, si pas la vie joyeuse.
 
Répéter. Mettre en scène - pour le grand rendez-vous estival du théâtre mondial - un spectacle qui
fut conçu et réalisé avant. Avant la pandémie. Je peine. Le texte me résiste. Aucune image ne vient.
D’autres sujets me traversent. M’aspirent. M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. Faire comme si ? Créer
entre parenthèses ? Oublier la vie arrêtée, la crise présente et à venir. Je m’y essaie. 
 
Certaines fois comme ces quelques jours passés, pas eu une minute pour le fil.
J’ai répété au théâtre. Écris pour le théâtre. Me suis battue avec les mots, avec l’idée de ce que
devrait être l’art et le théâtre aujourd’hui, contre ma soif d’essentiel. 
 
Peindre cet entre-deux entre l’avant, la dernière fois, et là maintenant tout de suite ?
Accepter l’irruption du réel pandémique dans ma pièce ? Parler du théâtre dans le fil ?
 



Suite à ces réflexions, j’ai écrit un texte sur cette irruption du réel dans et pour « Scènes
conjugales ». Je vous en donnerai peut-être un peu à lire. Bientôt.
 
Voilà pour aujourd’hui 
Bisous 
 
 

Vous avez déjà lu l’Édito, vous pouvez aller directement au paragraphe suivant : « Actions ».

 
De l’Édito au Postdito 
 

Pour les nouveaux lecteurs qui débouleraient dans le fil, la suite de l’édito est
devenu  « Postdito » en cela que je l’ai placée à la fin du fil afin d’épargner à ceux qui
l’auraient déjà lu d’avoir à le faire défiler jusqu’au paragraphe suivant. Vous pouvez lire le
Postdito avant de lire la suite du fil. Ou après. Ou pas du tout. Un édito n’est pas essentiel, et
pourtant. On y dit soi, pourquoi, comment. Pour ma part j’affectionne particulièrement les
préfaces, les postfaces, des livres que je lis. Je m’y attarde souvent, par goût de la rencontre,
de la conversation, de la vie. De celle des autres.

Vie - Vision
Pour un journal, l’édito à cette fonction de tisser le lien - de l’intellectuel à l’intime - entre soi et
l’objet sur lequel soi s’est penché. Bonne lecture !
 
 

 
 

 

Rassemblement 
 

 
Nice 
Rassemblements samedi et dimanche 27 et 28 mars
 

 
 
 

 



 

Procédures judiciaires 
 

 
Martine Wonner demande l'arrêt immédiat de l'utilisation du vaccin AstraZeneca
 

 
 
Afin de demander l'arrêt immédiat de l'utilisation du vaccin AstraZeneca AZD1222 contre la COVID-
19, 
j'ai mis en demeure, par lettre AR :
 

Jérome Salomon, dIrecteur général de la Santé
Olivier Véran, ministre de la santé 
Christelle Ratignier-Carbonneil, directrice générale de l'ANSM 
et Dominique Le Guludec, présidente de la Haute Autorité de Santé, 

 
Par cette mise en demeure je rappelle le principe de précaution face à un produit dont les effets
secondaires sont avérés : la thrombose.
Le choix délibéré de continuer avec « AstraZeneca AZD1222 » pourrait s'assimiler à de la non-
assistance à personne en danger.
 
 

 

La une
en dépit de « la trois »
 

 
 
Les salariés devront « déjeuner seuls » en entreprise, partout en France.
 
La nouvelle version du protocole sanitaire en entreprise oblige les employeurs à définir également
des « plans d’action » pour favoriser le télétravail.
 
Une version actualisée du protocole sanitaire en entreprise a été présentée, lundi 22 mars, aux
partenaires sociaux à la suite des annonces du premier ministre, Jean Castex. Elle renforce
notamment les obligations des entreprises en matière de télétravail dans les 16 départements
concernés par les nouvelles restrictions sanitaires annoncées par le premier ministre jeudi dernier,
ainsi que les règles relatives à la restauration collective pour l’ensemble du territoire national.
 
En matière de restauration collective, et ce sur l’ensemble du territoire, le protocole national en
entreprise préconise de privilégier « la mise en place et l’utilisation de paniers-repas, notamment
dans les situations où le salarié a la possibilité de déjeuner seul dans son bureau ou dans un espace
aménagé ». « Lorsque le recours au panier-repas n’est pas possible, le salarié doit déjeuner seul, en
laissant une place vide en face de lui et en respectant strictement la règle des deux mètres de
distanciation entre chaque personne. »
 
Enfin, « les restaurants d’entreprise doivent continuer à mettre en place des plages horaires
permettant de limiter au maximum le nombre de personnes présentes sur place au même moment ».
 
Source Le Monde
23 mars 2021

https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/03/18/un-confinement-d-au-moins-quatre-semaines-dans-seize-departements-dont-paris-pour-contrer-la-troisieme-vague_6073652_3244.html
https://www.lemonde.fr/politique/article/2021/03/19/teletravail-pendant-le-confinement-la-piqure-de-rappel-du-premier-ministre_6073712_823448.html


 
https://www.lemonde.fr/planete/article/2021/03/23/les-salaries-des-entreprises-des-departements-
reconfines-devront-dejeuner-seuls_6074132_3244.html
 
 
 

 

La deux 
en dépit de « la trois »
 

 
 
Week-end de Pâques : Jean Castex contre les chasses aux œufs en famille. Le délire de nos
gouvernants nous poursuit. 
 
L'heure n'est plus à l'indulgence. Si le gouvernement avait fait preuve d'une forme de tolérance lors
des fêtes de fin d'année, en permettant notamment les repas de famille le soir de Noël et du 31
décembre dans le respect des règles sanitaires, Jean Castex affiche aujourd'hui un discours
beaucoup plus ferme.
Comme le révèle en effet Le Parisien ce mardi 23 mars, le chef du gouvernement est contre l'idée
des regroupements familiaux pour Pâques dans les départements soumis aux nouvelles mesures de
restrictions. « Il n'y aura pas d'exception pour les repas de famille », a lancé le Premier ministre,
dans les colonnes du quotidien, qui reste particulièrement vigilant au moment où l'épidémie de
Covid-19 connaît un nouvel épisode violent, selon ses sources.
 
Source Actu Orange
 
https://actu.orange.fr/france/week-end-de-paques-jean-castex-contre-les-chasses-aux-ufs-en-
famille-magic-CNT000001y0DCU.html
 
 
 

 

La trois
et pourtant « la une » et « la deux »
 

 
Depuis le 23 février, le nombre de patients admis aux urgences est inférieur à la moyenne des
4 dernières années 
et suit la tendance la plus basse 
Ce nombre est calculé sur la base de 33 hôpitaux de la région parisienne.
 
Dans un document obtenu par FranceSoir, « Bulletin quotidien Ile de France du 22 mars 2021 »
nous pouvons vérifier les données de surveillance des urgences hospitalières au travers d’un
échantillon d’établissement.
 
Ce document de quatre pages mesure l’évolution des passages aux urgences des 15-75 ans avec
quatre courbes. La courbe du nombre de passage aux urgences, la moyenne des quatre dernières
années et l’intervalle de l’activité attendue, en borne inférieure et borne supérieure.
On peut voir que depuis le 23 février, l’activité est inférieure à la moyenne des quatre dernières
années et suit la borne inférieure de l’activité attendue pour les adultes de 15-75 ans
 
En savoir +
 
Source FranceSoir 
23 mars 2021

 
https://www.francesoir.fr/societe-sante-opinions-editos/les-chiffres-finissent-par-parler-tout-ca-pour-
ca
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 Qu’en pensent les pairs ?
 
 

 Chiffres 
 
 
Dr. Bernard KRON
La grande mascarade concernant les chiffres des réanimations
 
Source Quartier Libre
 
Vidéo 2:09
 
https://odysee.com/$/embed/La-grande-mascarade-
re%CC%81animation/2a4d17c949a699c492e33066c96a705c404cc662?
 
 

 
(La trois)
Depuis le 23 février, le nombre de patients admis aux urgences est inférieur à la moyenne des
4 dernières années 
et suit la tendance la plus basse 
Ce nombre est calculé sur la base de 33 hôpitaux de la région parisienne.
 
Dans un document obtenu par FranceSoir, « Bulletin quotidien Ile de France du 22 mars 2021 »
nous pouvons vérifier les données de surveillance des urgences hospitalières au travers d’un
échantillon d’établissement.
 
Ce document de quatre pages mesure l’évolution des passages aux urgences des 15-75 ans avec
quatre courbes. La courbe du nombre de passage aux urgences, la moyenne des quatre dernières
années et l’intervalle de l’activité attendue, en borne inférieure et borne supérieure.
On peut voir que depuis le 23 février, l’activité est inférieure à la moyenne des quatre dernières
années et suit la borne inférieure de l’activité attendue pour les adultes de 15-75 ans
 
En savoir +
 
Source FranceSoir 
23 mars 2021

 
https://www.francesoir.fr/societe-sante-opinions-editos/les-chiffres-finissent-par-parler-tout-ca-pour-
ca
 
 

 
 
Suicides en augmentation 
Ils sont passés en 2020 de 10000 à 30000.
 

 
 Tests

 
 
Après le début de la campagne de tests dans les écoles, BFM profite de la découverte
inévitable de cas positifs 
chez les enfants pour continuer sa propagande de terreur.
 
En une semaine, le nombre de cas déclarés de contamination chez les élèves est passé de 9000 à
15.000.
 
Source BFMTV 
 
https://www.bfmtv.com/societe/covid-19-la-flambee-des-cas-de-contamination-au-sein-des-ecoles-
suscite-l-inquietude_AN-202103250088.html
 
 

 
 Vaccins

 
Un vaccin inhalable contre le coronavirus 
mis au point par des experts du MIT sera bientôt disponible
 
Et si vous ne saviez pas que vous avez été vacciné ? Et si vous l’aviez simplement inhalé ?
 
Bonne nouvelle pour les personnes qui ne supportent pas de se faire piquer avec une aiguille. Des
scientifiques du Massachusetts Institute of Technology sont en train de mettre au point un vaccin
contre le COVID-19 inhalable qui pourrait être encore plus efficace que les vaccins injectables. En

https://odysee.com/$/embed/La-grande-mascarade-re%CC%81animation/2a4d17c949a699c492e33066c96a705c404cc662?
https://www.francesoir.fr/societe-sante-opinions-editos/les-chiffres-finissent-par-parler-tout-ca-pour-ca
https://www.bfmtv.com/societe/covid-19-la-flambee-des-cas-de-contamination-au-sein-des-ecoles-suscite-l-inquietude_AN-202103250088.html


fait, ils pensent que leurs recherches ouvrent également la voie à la prévention et au traitement des
cancers et d’autres maladies.
Les chercheurs espèrent que, comme les autres vaccins administrés dans la gorge, leur
développement déclenchera une réponse du système immunitaire aussitôt que l’infection sera
inhalée. Les recherches de la Fondation sur des souris montrent qu’un vaccin inhalable est 25 fois
plus efficace qu’un vaccin injecté dans un muscle. En effet, en envoyant le vaccin directement sur
les muqueuses – comme celles de la bouche, du nez, de la gorge et des poumons – les cellules du
système immunitaire, ou lymphocytes T, peuvent « s’installer »et se préparer à attaquer l’infection là
où elle se trouve.
Ce projet de vaccin contre le COVID a vu le jour après que des scientifiques ont testé avec succès
un vaccin inhalable contre le virus de la variole chez la souris. Dans cette étude, publiée dans la
revue Science Immunology, les scientifiques ont cherché à mettre au point un vaccin intratrachéal
(par la gorge) contre les virus et le cancer. La plupart des vaccins sont administrés par injection dans
les tissus musculaires. Mais la plupart des infections virales se produisent au niveau des
muqueuses.
 
En savoir +
 
Emmanuel 
Source Le nouvel Ordre Mondial 
23 mars 2021
 
https://www.nouvelordremondial.cc/2021/03/23/un-vaccin-inhalable-contre-le-coronavirus-mis-au-
point-par-des-experts-du-mit-sera-bientot-disponible/
 
 

 
 
Composition du vaccin AstraZeneca
Vidal
 
https://www.vidal.fr/medicaments/covid-19-vaccine-astrazeneca-susp-inj-221190.html
 
 
 

 Les vaccinants ?
 
 
Nadia, infirmière à Paris : 
 
« le gouvernement affiche l'objectif de vacciner 10 millions de Français d'ici le 15 avril, dans 3
semaines. Faudrait déjà que les concernés acceptent de se faire vacciner et ça c'est pas gagné
d'avance ».
 
 
 

 Innovation ?
 
Un patch contient les « antigènes » et l'identité numérique comme « teinture quantique
fluorescente », en gros comme un tatouage que vous ne pouvez ps voir à l'œil nu.
Vidéo 1:44
 
https://www.youtube.com/watch?v=6idUWxtJ97g
 

 
 

 Patients
 
 
Thrombose
Les cas de thromboses suite aux vaccinations AstraZeneca se traduisent par l'apparition
d'ecchymoses parfois impressionnantes provoquées par le blocage de la circulation sanguine
(caillots).

https://www.nouvelordremondial.cc/2021/03/23/un-vaccin-inhalable-contre-le-coronavirus-mis-au-point-par-des-experts-du-mit-sera-bientot-disponible/
https://www.vidal.fr/medicaments/covid-19-vaccine-astrazeneca-susp-inj-221190.html
https://www.youtube.com/watch?v=6idUWxtJ97g




 

 
 

 
 
Nantes
Témoignage. Mort de l’étudiant Nantais de 24 ans vacciné à l’AstraZeneca : « Il avait 1,7 litre de
sang dans le ventre »
 
Kévin, son frère, le dit sans ambages :  « Mon intime conviction, c’est que le vaccin a déclenché la
thrombose qui a causé sa mort. Je veux bien que l’on me dise tout ce que l’on veut, mais je vous
mets au défi de trouver une personne qui a une thrombose à 24 ans. »
 
 

 
 
Bordeaux
2 amputations après vaccination.
 



 

 
 
Autriche
Décès de l'infirmière autrichienne & vaccin AstraZeneca
lien confirmé selon les experts de Greifswald. Le vaccin déclencherait « un mécanisme de défense »
de coagulation, normalement lorsqu'une plaie guérit, entraînant un caillot sanguin dans le cerveau.
 
Source Merkur 
Allemand
 
https://www.merkur.de/welt/astrazeneca-impfung-todesfall-krankenschwester-tot-oesterreich-
zusammenhang-bestaetigung-seltenheit-zr-90255265.html
 
 

 
 
Inde
Un homme de 67 ans serait décédé 
une heure après avoir pris le vaccin COVID-19 dans le district de Hisar. Les membres de sa famille
ont affirmé qu'il était décédé des suites des effets secondaires de la vaccination.
 
Source The Tribune, India
25 mars 2021
 
https://www.tribuneindia.com/news/haryana/67-year-old-man-dies-one-hour-after-taking-covid-19-
vaccine-in-hisar-228973
 
 

 
 
Inde
Vaccin COVISHIELD (AstraZeneca made in India) 

« Mon mari est tombé malade quelques heures après la vaccination. Nous l'avons admis à
l'hôpital principal de Tata le même jour (20 mars). Tôt lundi matin, il était décédé »

 
Source The Telegraph 
 
https://www.telegraphindia.com/jharkhand/71-year-old-dies-two-days-after-vaccination-in-steel-
city/cid/1810396
 
 
 

 
Hong-Kong
Deux Hongkongais sont décédés et neuf autres ont souffert d'une paralysie faciale temporaire après
avoir reçu des vaccins Covid-19.
 
Source Hong Kong Free Press
 
https://hongkongfp.com/2021/03/25/two-more-deaths-another-nine-temporary-facial-paralysis-cases-
after-covid-vaccinations/
 
 

 
 
États-Unis 
Après le décès à 66 ans du champion incontesté des poids moyens Marvin Hagler, l'un de ses plus
grands rivaux Tommy Hearns a déclaré qu'il était « dans une unité de soins intensifs pour lutter
contre les effets du vaccin » !
 
https://www.dailymail.co.uk/sport/boxing/article-9359529/Undisputed-middleweight-champion-
Marvelous-Marvin-Hagler-passes-away-unexpectedly-aged-66.html
 
 
 

 Traitements
 
 
Témoignage > Ivermectine 
Émouvant d'un citoyen américain après la guérison de sa mère de 80 ans grâce à l'IVERMECTINE
et sur le démarches que la famille a du entreprendre afin que l'hôpital accepte finalement
d'administrer ce traitement.
 
Vidéo 4:30

https://www.merkur.de/welt/astrazeneca-impfung-todesfall-krankenschwester-tot-oesterreich-zusammenhang-bestaetigung-seltenheit-zr-90255265.html
https://www.tribuneindia.com/news/haryana/67-year-old-man-dies-one-hour-after-taking-covid-19-vaccine-in-hisar-228973
https://www.telegraphindia.com/jharkhand/71-year-old-dies-two-days-after-vaccination-in-steel-city/cid/1810396
https://hongkongfp.com/2021/03/25/two-more-deaths-another-nine-temporary-facial-paralysis-cases-after-covid-vaccinations/
https://www.dailymail.co.uk/sport/boxing/article-9359529/Undisputed-middleweight-champion-Marvelous-Marvin-Hagler-passes-away-unexpectedly-aged-66.html


 
https://rumble.com/vf0x09-ivermectine-tmoignage..html
 
 
 

 
 
Ivermectine 
Israel. Dr Eli Schwartz 
 
« Cette étude montre clairement que le médicament a une activité antivirale »
 
Essai contrôlé randomisé impeccable issu d'un pays de la vraie Science™ qui montre une clairance
virale 2,5x à 3x plus rapide avec l'ivermectine.
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/gabinjean3/status/1374277698533662729?s=21
 
 

 
 
L'ivermectine fonctionne, y compris pour le Covid long
dit un médecin/chercheur renommé de Yale
 
L’ivermectine fait vraiment parler d’elle comme traitement contre la Covid comme en atteste l’article
du 22 mars de la journaliste d’investigation Mart Beth Pfeiffer, contributrice régulière au site Trial Site
News. Hier nous avons eu la surprenante décision de l’EMA (agence européenne du médicament)
de ne pas recommander l’ivermectine contre la covid alors que ce médicament est utilisé avec
succès dans beaucoup de pays comme l’inde, le Mexique, l’Argentine, la Tchéquie et la slovaquie
entre autres.
 
En savoir +
 
Dr Alessandro Santin
Source FranceSoir
 
https://www.francesoir.fr/societe-sante/livermectine-fonctionne-y-compris-pour-le-covid-long-dit-un-
medecinchercheur-renomme

 
 
 
 
Le Venezuela > CARVATIVIR
a découvert un médicament très efficace contre la Covid-19, le CARVATIVIR. Le Venezuela a lancé
sa production à grande échelle et le distribue gratuitement à la population. 
 
Le Carvatir (dit les « gouttes miraculeuses du docteur José Gregorio Hernández ») et dont le
principe actif est le Carvacrol (cf article suivant) devrait être disponible dans tout le pays au plus tard
à la mi-avril.
Depuis le mois de janvier, Google, Facebook et Twitter censurent toute information sur ce
médicament bien qu’il ait été validé par plusieurs États latino-américains. Plusieurs États européens
conduisent des expérimentations de divers médicaments anti-Covid, mais se gardent d’en faire la
publicité.
Le Venezuela importe par ailleurs 10 millions de vaccins Sputnik V.
 
Source Réseau Voltaire
 
https://www.voltairenet.org/article212525.html
 
 

 
 
Carvacrol 
C’est une substance active (contenue dans le CARVATIVIR - cf article précédent) hautement anti-
virale et présente naturellement dans les  huiles essentielles telles que thym et l’origan : attention !
Elle est dermo-caustique. Demandez conseil à un aromathérapeute confirmé.
> mettre une ou deux gouttes dans une cuillère à soupe d’huile d’avocat, d’amande ou de coco.
 
 

 
 
Feuille de buis
Les feuilles de buis sont un antiviral très puissant, en décoction, et est efficace même dans des cas
où la quinine ne l'est pas. Là aussi demander conseil à un médecin tourné vers l'utilisation de
plantes.
 

https://rumble.com/vf0x09-ivermectine-tmoignage..html
https://twitter.com/gabinjean3/status/1374277698533662729?s=21
https://trialsitenews.com/top-yale-doctor-researcher-ivermectin-works-including-for-long-haul-covid/
https://www.francesoir.fr/societe-sante/ivermectine-lema-deconseille-son-utilisation-pour-la-prevention-ou-le-traitement-du
https://www.francesoir.fr/societe-sante/livermectine-fonctionne-y-compris-pour-le-covid-long-dit-un-medecinchercheur-renomme
https://www.voltairenet.org/article212525.html


 

 
 Qu’en pensent les pairs ?

 
 
Dr. Violaine Guérin : Les Médecins Libéraux ont reçu un mail de la Direction Générale de la Santé
leur interdisant de prescrire un arrêt de travail aux personnes souffrant de Covid.
 
Source  CNews
 
Vidéo 18:56
 
https://odysee.com/$/embed/Clash-sur-Cnews-entre-Pascal-Praud-et-Violaine-Guerin-docteur-
generaliste/36e17855f4bc65b75042961ef920152ae963f80c?
 
 
 

 
 
Coup de gueule du Dr Maudrux 
« Un de mes confrères a traité 850 patients COVID-19 avec l'azithromycine : 2 hospitalisations en un
an, alors qu'ils auraient du en avoir 150. Et la France intervient à l'OMS pour qu'on ne parle pas des
traitements ! »
 
Source Sud Radio
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/sudradio/status/1373961054057807873?s=21
 
 

 
 
Alexandra Henrion-Caude
Même 2 doses d'AstraZeneca ne protègent pas contre la COVID-19 lié au variant sud-africain 
 
Source The New England Journal of Medicine
16 mars 2021
Anglais
 
https://www.nejm.org/doi/full/10.1056/NEJMoa2102214
 
 
 

 
 
Le Dr Christian VÉLOT, généticien moléculaire à l'université Paris-Saclay 
et Président du Conseil Scientifique du CRIIGEN explique le risque de recombinaison virale des
vaccins.
Vidéo 4:23
 
https://odysee.com/$/embed/vaccins-nouveaux-
variants/7a17ca2a5073768bacf5dbc00d09a2da198a68b3?
 
 

 
 
Flavia Groșan
pneumologue roumaine : « C’est le protocole Covid appliqué dans les hôpitaux qui tue les
malades ! »
 
Le portail d’informations 
national.ro vient de publier un entretien intéressant, dans lequel une pneumologue d’Oradea nous
explique que, décidant de ne pas tenir compte du protocole Covid officiellement en vigueur [en
Roumanie], elle a préféré se baser sur sa propre expérience de la pneumologie pour traiter de façon
traditionnelle ceux de ses patients atteints de pneumonie suite à une infection virale – y compris
ceux qu’on dit « souffrant du Covid », méthode débouchant sur un succès impressionnant :
pratiquement 100% de ses patients ont guéri sans le moindre soin hospitalier. D’après ce médecin,
c’est en réalité le protocole Covid actuellement appliqué que tue les patients dans les hôpitaux.
 
Le docteur Groșan traite les conséquences de l’infection par le virus SARS-CoV-2 comme une
pneumonie atypique. Elle a aussi déclaré que les hôpitaux commettent d’énormes erreurs, et que
c’est en réalité le protocole Covid qui tue les patients.
 
« Le Covid est une pneumonie – certes atypique, mais une pneumonie – et doit être traité comme
tel » – a-t-elle affirmé.
« Dès l’annonce de la pandémie, mon but a été qu’aucun patient ne finisse intubé, car c’est un
procédé qui entraîne la mort. J’applique mes traitement classiques, médicamenteux, qui incluent la

https://odysee.com/$/embed/Clash-sur-Cnews-entre-Pascal-Praud-et-Violaine-Guerin-docteur-generaliste/36e17855f4bc65b75042961ef920152ae963f80c?
https://twitter.com/sudradio/status/1373961054057807873?s=21
https://www.nejm.org/doi/full/10.1056/NEJMoa2102214
https://odysee.com/$/embed/vaccins-nouveaux-variants/7a17ca2a5073768bacf5dbc00d09a2da198a68b3?


clarithromycine, un antibiotique de la famille des macrolides. Cette famille ne compte que trois
antibiotiques : l’érythromycine, que tout le monde connaît, l’azithromycine et la clarithromycine. Je
n’aime pas trop l’azithromycine, qui est une copie affaiblie de la clarithromycine. J’ai participé à des
recherches cliniques très intéressantes sur les pneumonies, au cours desquelles j’ai pu constater le
pouvoir qu’a la clarithromycine de réduire l’inflammation comme aucun autre antibiotique ne sait le
faire. »
 
La pneumologue fait remarquer que les surdoses d’oxygène administrées en milieu hospitalier
provoquent des œdèmes cérébraux, qui constituent l’une des causes de mortalité des patients.
À ce sujet, elle a tenu les propos suivants :
« Au-dessus de 80% de saturation, je n’administre que de très petites doses d’oxygène à mes
patients, de l’ordre de 2-3 litres par minute, sous la forme d’administrations quotidiennes courtes,
de 4 à 5 heures tout au plus. Il faut en effet savoir qu’un excès d’oxygène inhibe le cerveau, car en
général, c’est le cerveau qui contrôle notre corps, et non un appareil. Sur ce point, j’ai été en total
désaccord avec le protocole Covid en vigueur : les fortes doses d’oxygène qu’il prescrit, de l’ordre de
20 litres, conduisent à l’acidose, provoquant des œdèmes cérébraux chez les patients… lesquels, à
leur tour, conduisent bien entendu à leur décès. »
 
En savoir +
Breizh Info
23 mars 2021
 
https://www.breizh-info.com/2021/03/23/161294/flavia-grosan-pneumologue-roumaine-cest-le-
protocole-covid-applique-dans-les-hopitaux-qui-tue-les-malades/
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 Mesures sanitaires  
& libertés 
 
Les rassemblements de plus de 6 personnes vont être verbalisés
Dans un télégramme adressé à l’ensemble des préfets hier, le ministre de l’Intérieur demande que
les rassemblements « non autorisés de plus de six personnes » soient verbalisés.
 
« Les rassemblements sur la voie publique (…) ne doivent pas dépasser 6 personnes tout en
respectant les gestes barrières. Les rassemblements de plus de 6 personnes doivent être
verbalisés », enjoint Gérald Darmanin. Et cela sur tout le territoire, pas seulement dans les 16
départements soumis à des restrictions renforcées. 
Sont exclus de cette interdiction les manifestations autorisées par les préfectures ainsi que les
enterrements et les réunions à caractère professionnel.
 
Source INFO RTL
 
https://www.rtl.fr/actu/justice-faits-divers/coronavirus-les-rassemblements-exterieurs-de-plus-de-6-
personnes-vont-etre-verbalises-7900012119
 
 
 

 
 
Un renforcement drastique des règles au sein des restaurants d’entreprises
l’État préconise de déjeuner seul sur les lieux de travail à des plages horaires définies par
l’employeur. Aura-t-on au moins le droit d’aller pisser ?
 
Manger seul, privilégier les paniers-repas… Selon nos informations, un protocole sanitaire renforcé
pour les restaurants d’entreprises est discuté au ministère du Travail avec les partenaires sociaux.
 
Dès ce mardi, pour pouvoir déjeuner au boulot, il faudra être seul à table avec 8 m2 de libre autour
de soi, ou assis à son bureau dans les mêmes conditions d'espace – actuellement, les tables des
cantines d'entreprise peuvent accueillir jusqu'à quatre personnes dans le respect des distances.
 
En savoir +
 
Source Le Parisien

https://www.breizh-info.com/2021/03/23/161294/flavia-grosan-pneumologue-roumaine-cest-le-protocole-covid-applique-dans-les-hopitaux-qui-tue-les-malades/
https://www.rtl.fr/actu/justice-faits-divers/coronavirus-les-rassemblements-exterieurs-de-plus-de-6-personnes-vont-etre-verbalises-7900012119


 
https://www.leparisien.fr/economie/covid-19-en-entreprise-le-protocole-sanitaire-va-etre-renforce-
dans-les-cantines-22-03-2021-8429511.php
 

 

 
 
Dieppe. Menottage et la mise en garde à vue d'une commerçante
« Vous voyez mon âge. J'ai connu la guerre et la milice. En vous disant 'la milice', je vous ai tout
dit. »
Revoir ce reportage du 13h de TF1 sur la colère des habitants de Dieppe après le menottage et la
mise en garde à vue d'une commerçante.
Tout ça va très mal finir
Vidéo 2:16
 
https://twitter.com/jl7508/status/1374368616766865423?s=21
 

 
 
 
Gérard Darmanin appelle à « ne pas recevoir ses amis, sa famille » et « ne pas se déplacer »
 
L'épidémie certes mais, avec du recul, ces déclarations sont stupéfiantes, infantilisantes et
vaguement orwelliennes. Faisons confiance aux Français.
 
Les Français pourront-ils fêter Pâques en famille ? Invité ce mercredi matin de BFMTV-RMC, le
ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin a répété qu'il n'y aura pas d'allégement des restrictions pour
le week-end pascal, les 3 et 4 avril, « en tout cas pas dans les départements concernés » par ces
mesures.
 
Avant d'ajouter: 

« Et on encourage nos compatriotes à ne pas se regrouper pour ce week-end,
malheureusement, parce que dans cette lutte contre le Covid, chacun a une petite victoire au
bout de son comportement ».

 
Limiter les repas familiaux
Face à cette recommandation, les repas familiaux à l'occasion de Pâques pourront-ils avoir lieu ?
 

« Il faut les limiter. Il faut que ça reste dans la stricte intimité familiale de la maison, de
l'appartement, et ne pas recevoir ses amis, sa famille, ne pas se déplacer »,

a martelé Gérald Darmanin. 
 

« Je sais que c'est particulièrement frustrant, fatiguant, triste, pour une grande partie des
familles française »

 
a-t-il ajouté.
 
Auprès du Parisien ce mercredi, le Premier ministre Jean Castex souligne bien qu' « il n'y aura
pas d'exception pour les repas de famille » à Pâques.
 
Plusieurs semaines difficiles

« La situation restera difficile pendant plusieurs semaines en France sur le plan de l'épidémie
de Covid-19 »

 
a en outre prévenu Gérald Darmanin ce mercredi.

 
https://www.bfmtv.com/politique/gerald-darmanin-confirme-qu-il-n-y-aura-pas-d-allegement-des-
restrictions-pour-paques_AV-202103240101.html

 
 
 

 Censure
 
 
La France N*1 de la censure sur Internet
La France, à elle seule, bloque plus de pages sur les réseaux sociaux et Internet que le monde
entier réuni.

https://www.leparisien.fr/economie/covid-19-en-entreprise-le-protocole-sanitaire-va-etre-renforce-dans-les-cantines-22-03-2021-8429511.php
https://twitter.com/jl7508/status/1374368616766865423?s=21
https://www.bfmtv.com/sante/covid-19-que-sera-t-il-possible-de-faire-pour-les-fetes-de-paques_AV-202103230289.html
https://www.leparisien.fr/politique/confinement-un-week-end-de-paques-sans-repas-de-famille-mais-avec-des-offices-religieux-23-03-2021-8429629.php
https://www.bfmtv.com/politique/gerald-darmanin-confirme-qu-il-n-y-aura-pas-d-allegement-des-restrictions-pour-paques_AV-202103240101.html


 
 

 Campagne vaccinale
 
Marie-Paule Kieny, présidente du Comité vaccin : « Il faudra vacciner les enfants »
 
Son nom ne dira rien au grand public, mais dans le milieu de la vaccinologie mondialiste, elle est
championne du monde. Moins exposée que la lanceuse de psychose Lacombe, moins fluctuante
que le ricanant Blachier, moins alarmiste que le piaillant Pialoux, elle œuvre en coulisses pour une
vaccination totale des 67 millions de Français. Mais progressivement...
 
Pour découvrir cela, pas besoin de lire entre les lignes, ce qui était encore le cas dans son interview
du Monde le 14 novembre 2020. Dans le numéro du JDD du 21 mars 2021, Kieny ne tourne plus
autour du pot : les anciens, les jeunes et moins jeunes, les enfants, tout le monde doit y passer !
Surtout les enfants.
 
En savoir +
 
Source Égalité et réconciliation 
 
https://www.egaliteetreconciliation.fr/Marie-Paule-Kieny-presidente-du-Comite-vaccin-Il-faudra-
vacciner-les-enfants-63389.html
 

 
 

 Les non essentiels
 
 
Il ne supportait plus les annulations de concert
 

https://www.egaliteetreconciliation.fr/Marie-Paule-Kieny-presidente-du-Comite-vaccin-Il-faudra-vacciner-les-enfants-63389.html


 
François Grenier, 39 ans, claveciniste, a mis fin à ses jours le 17 mars. Sa collègue et amie
musicienne, Claire Lamquet,  lui rend hommage. 
 
« Avec la crise sanitaire, et en particulier à partir du deuxième confinement, j’ai senti un net
changement dans le comportement de François. Il avait beaucoup moins d’énergie, il était tellement
triste des annulations de concert. Il ne les supportait plus. Cette saison devait être la plus importante
de l’histoire de notre ensemble, avec des tournées prévues en Bolivie, au Québec, une Passion
selon Saint-Jean de Bach avec le Concert d’Astrée.
 
Antoine Pecqueur
23 mars 2021
Source La lettre du musicien
 
https://www.lalettredumusicien.fr/s/articles/6945_0_il-ne-supportait-plus-les-annulations-de-concert?
idarticle=6945&fbclid=IwAR1sFtARvd0KYiE1ppSvtJbstkBGztveQfEwcBY3-
ca8uREhoZVjvyvkemQ#.YFnrKcajEz4.twitter
 
 

 
 
Paris. Solidarité contre la précarité étudiante 
Le 24 mars, distribution de colis alimentaires place de La Sorbonne à Paris.
 
Source RT France
Vidéo 0:26
 
https://www.youtube.com/watch?v=GNYzMSTZ-6c
 

 
 
 
Lille. Solidarité contre la précarité étudiante 
Des agriculteurs distribuent gratuitement des pommes de terre et du lait aux étudiants
 
Nouvelle opération de solidarité à l'égard des étudiants en cette période de crise sanitaire. Ce
mercredi à partir de 11 heures place Rihour, les agriculteurs distribuent gratuitement aux étudiants
des denrées alimentaires. Avec cette initiative, les agriculteurs de la Coordination Rurale du Nord
(CR 59) s'associent à la démarche du restaurant de La Chicorée qui distribue des repas à 1 euro
depuis quelques jours.
 

« Nous avons décidé de distribuer gratuitement une partie de notre production pour en faire
bénéficier les étudiants »,

https://www.lalettredumusicien.fr/s/articles/6945_0_il-ne-supportait-plus-les-annulations-de-concert?idarticle=6945&fbclid=IwAR1sFtARvd0KYiE1ppSvtJbstkBGztveQfEwcBY3-ca8uREhoZVjvyvkemQ#.YFnrKcajEz4.twitter
https://www.youtube.com/watch?v=GNYzMSTZ-6c
https://www.bfmtv.com/grand-lille/replay-emissions/bonjour-lille/lille-le-restaurant-la-chicoree-distribue-100-repas-a-un-euro-aux-etudiants_VN-202103150322.html


 
détaille sur BFM Lille Carlos Descamps, président de la Coordination rurale du 59.
 
Source BFMTV 
 
https://www.bfmtv.com/grand-lille/lille-des-agriculteurs-distribuent-gratuitement-des-pommes-de-
terre-et-du-lait-aux-etudiants_AV-202103240201.html
 
 
 
 

 Manifestations
 
 
Le 20 mars. Esprit de résistance
Avec notamment Carlo Brusa et la généticienne Alexandra Henrion-Caude.
 
Le rassemblement était beau et fort. Un seul journaliste était présent. Il était anglais.
 
 
 

 Prises de position
 
 
Un flic français témoigne. Il faut se soulever
 
Source Kairos
 
Vidéo 24:47
 
https://www.youtube.com/watch?v=MtFkCbtj8aM
 
 

 
 
Un humoriste démonté les absurdités du Covid
 
Source Le Média Citoyen 
 
https://twitter.com/complotisss/status/1374306735763120131?s=21
 

 
 
 
Création d'une nouvelle agence de presse qui intègrera les citoyens
Pierre Barnerias crée Citizen Plus
Vidéo 27:25
 
https://odysee.com/@AKINA:7/%E2%9C%8A-WWRFD--1-%F0%9F%94%B4-TEMPS-FORT-avec-
Pierre-Barn%C3%A9rias-%F0%9F%93%A3-Annonce-Exclusive-!-%F0%9F%97%93-20-03-2021:7
 
 
 

 
 
France > la dérive dictatoriale 
vue par Sonia Vescovacci, 
membre de la Police Espagnole. 
Elle interpelle les forces de l'ordre françaises sur la gravité de la dérive dictatoriale et parle de la
création du collectif POLICE FOR FREEDOM
 
 
 

 Hypocrisies 
 
Complotisme vs covidisme
 

https://www.bfmtv.com/grand-lille/lille-des-agriculteurs-distribuent-gratuitement-des-pommes-de-terre-et-du-lait-aux-etudiants_AV-202103240201.html
https://www.youtube.com/watch?v=MtFkCbtj8aM
https://twitter.com/complotisss/status/1374306735763120131?s=21
https://odysee.com/@AKINA:7/%E2%9C%8A-WWRFD--1-%F0%9F%94%B4-TEMPS-FORT-avec-Pierre-Barn%C3%A9rias-%F0%9F%93%A3-Annonce-Exclusive-!-%F0%9F%97%93-20-03-2021:7


 
 

 
 
Injonctions paradoxales ? Nouvelle religion ?

 

 
 
Le médecin Yves Levy, époux de la ministre Agnès Buzyn à bien inauguré le labo P4 en 2017
à Wuhan
 n'en déplaise aux médias . 
Voici une photo officielle
 



 
 
 

 Les Élus de la République 
 
 
Montfermeil. 93
Le courage du maire, Xavier Lemoine.
 
Vidéo 6:35
 
https://odysee.com/$/embed/Message-aux-Montfermeillois-suite-aux-annonces-du-gouvernement-
du-jeudi-18-mars-2021-(1080p_25fps_H264-
128kbit_AAC)/1b3fab0154e4950a58adefb4ba5e714fb220f3df?
 

 
 
 
Limoge. Le masque n’est pas obligatoire en ville
le maire dit vouloir « faire confiance » à la population plutôt que de la « punir ».
 
Depuis un an, la commune de Haute-Vienne est l’une des seules grandes villes de France à ne pas
avoir imposé le port du masque. Le maire préfère miser sur l’autodiscipline des habitants. Et cela
marche !
 
Pas de masque obligatoire dans les rues, si ce n’est aux abords des écoles ou, depuis un tout
nouvel arrêté préfectoral en date du 16 mars, « dans les lieux de rassemblement du public », comme
les marchés de plein air.
 
Une explosion de cas Covid ? Pas le moins du monde selon l’Agence régionale de santé (ARS) :
« Quand on regarde le taux d’incidence au 18 mars, il est de 144 pour 100 000 habitants en
moyenne dans la région Nouvelle-Aquitaine, note Emmanuel Bahans, médecin-conseil à l’ARS. Il est
à 157,2 en Gironde, à 168 en Charente et à 221,1 dans la Vienne. Et pour la Haute-Vienne à
131,6. » L’ARS le reconnaît, aucune étude comparative n’a encore été menée. Mais les chiffres
tendent à le démontrer : le virus n’a pas circulé ici plus qu’ailleurs. Et l’autodiscipline fonctionne.
 
Franck Lagier
Source Le Parisien
22 mars 2021
 
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-a-limoges-le-masque-nest-pas-obligatoire-en-ville-22-03-
2021-KS7KJJFBXJBP5CV4KULIHKXBGA.php
 
 

 

https://odysee.com/$/embed/Message-aux-Montfermeillois-suite-aux-annonces-du-gouvernement-du-jeudi-18-mars-2021-(1080p_25fps_H264-128kbit_AAC)/1b3fab0154e4950a58adefb4ba5e714fb220f3df?
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-a-limoges-le-masque-nest-pas-obligatoire-en-ville-22-03-2021-KS7KJJFBXJBP5CV4KULIHKXBGA.php


 
Mélenchon veut faire venir les vaccins « de partout » et Le Pen, aussi
 

 
LFI propose une société par roulement + machines à purifier l'air. Le RN, l'analyse des eaux usées +
micro-confinements.
 
Le leader de la France insoumise Jean-Luc Mélenchon a appelé mardi à faire « venir des vaccins de
partout », y compris de Russie, en réponse aux promesses d'Emmanuel Macron d'une intensification
de la vaccination, et pris la défense des participants au carnaval de Marseille. 
 

« Il n'y a pas assez de doses de vaccins, c'est le problème. C'est la raison pour laquelle on lui
dit 'faites venir des vaccins de partout où il y en a et que les gens aient le choix' »,

 
a lancé M. Mélenchon, lors d'un rassemblement en soutien à un « décrocheur » de portrait du
président de la République jugé à Amiens.  Interrogé sur les promesses d'Emmanuel Macron dans
la matinée d'accélérer la vaccination, en l'élargissant dès ce week-end aux plus de 70 ans et aux
enseignants mi-avril, il a répondu : 
 

« comme d'habitude, ce sont des paroles verbales, du bruit avec sa bouche ».  

 
Source Paris Match
23 mars 2021
 
 

 
 
Élisabeth Borne 
Stratégie de communication ? 
Déclarée positive il y a huit jours, la ministre du travail Elisabeth Borne a été hospitalisée.
 
Source La Dépêche 
 
https://www.ladepeche.fr/2021/03/22/covid-19-positive-depuis-huit-jours-la-ministre-du-travail-
elisabeth-borne-a-ete-hospitalisee-9442966.php
 

 
 
 
Roselyne Bachelot 
Stratégie de communication ou effets secondaires ?
 
La ministre de la Culture a été hospitalisée. Agée de 74 ans, Roselyne Bachelot avait été déclarée
positive samedi, malgré une première dose vaccinale.
 
Martial Mehr
Source L’Indépendant
 
https://www.lindependant.fr/2021/03/24/covid-19-roselyne-bachelot-hospitalisee-9446867.php
 
 

https://www.ladepeche.fr/2021/03/22/covid-19-positive-depuis-huit-jours-la-ministre-du-travail-elisabeth-borne-a-ete-hospitalisee-9442966.php
https://www.lindependant.fr/2021/03/24/covid-19-roselyne-bachelot-hospitalisee-9446867.php


 
 

 

International
 

 
Le monde devrait revenir à la normale d'ici la fin de 2022 
grâce aux vaccins COVID-19, a déclaré Bill Gates dans une interview pour des médias polonais.
 
Source Reuters
25 mars
Anglais 
 
https://uk.news.yahoo.com/bill-gates-says-world-back-071647547.html
 
 

 

Belgique 
 

 
 
Une commerçante en détresse 
Liège
 
Vidéo 2:19
 
https://twitter.com/le_general_fr/status/1375059862695071752?s=21
 
 

 
 
la Belgique choisit « un sacrifice à court terme » et se reconfine pour quatre semaines.
Les écoles et certains commerces fermeront, mais les déplacements dans le pays resteront
autorisés.
 
Source Le Monde
 
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/03/24/covid-19-la-belgique-se-
reconfine_6074328_3210.html
 

 
 
Un enfant sur sept est désormais absent contre un sur dix la semaine dernière
en maternelle et au primaire.
Chez les enseignants, on est passé de 9,5 à 12% d'absentéisme sur la même période.
 
Le Segec monitore chaque semaine l’absentéisme des élèves dans ses écoles. Sachant qu’il
scolarise environ un élève sur deux en Belgique francophone, les données peuvent être considérées
comme représentatives de la situation, collant au plus près de l’épidémie. Il révèle aujourd’hui un de
ces chiffres qui alimentent les réflexions des experts du (re)confinement : ce mardi, dans
l’enseignement maternel et primaire, on comptait près de 15 % d’élèves absents (14,5 %
exactement), soit une hausse de 45 % par rapport à la semaine précédente et un doublement par
rapport à fin janvier. Soit aussi un élève sur sept au lieu d’un élève sur dix. « C’est également le taux
le plus élevé depuis le 24 novembre, date à laquelle nous avons commencé à enregistrer cette
donnée », précise le directeur général de la fédération de l’enseignement catholique.
 
Source Le Soir
 
https://www.lesoir.be/362576/article/2021-03-24/coronavirus-les-derniers-chiffres-de-labsenteisme-
des-eleves-inquietent-les
 
 
 

 

Angleterre
 

https://uk.news.yahoo.com/bill-gates-says-world-back-071647547.html
https://twitter.com/le_general_fr/status/1375059862695071752?s=21
https://www.lemonde.fr/international/article/2021/03/24/covid-19-la-belgique-se-reconfine_6074328_3210.html
https://www.lesoir.be/362576/article/2021-03-24/coronavirus-les-derniers-chiffres-de-labsenteisme-des-eleves-inquietent-les


 
Plus personne ne pourra quitter l'Angleterre à partir de lundi
5000 livres d'amende (5.785 euros) après l’adoption d’un dispositif qui vise à décourager les
voyages non essentiels. La dictature sanitaire monte d’un cran.
 
Source L’Indépendant
 
https://www.lindependant.fr/2021/03/23/covid-19-angleterre-bientot-des-amendes-de-5000-livres-
pour-les-vacanciers-qui-quittent-le-territoire-9445176.php
 
 
 

 
 
Certificat de vaccination
Boris Johnson a déclaré aux députés que les clients des pubs pourraient être invités à fournir un
certificat de vaccination. 
 
Source BBC News
Anglais
 
https://www.bbc.com/news/uk-politics-56517486
 
 

 
 
Au revoir tout le monde
Un garçon de 15 ans a envoyé à ses amis un message Snapchat disant « Au revoir tout le monde »,
puis s'est pendu. Selon l'enquête, il avait du mal à faire face au confinement.
Oui, le confinement tue.
 
Source Daily Mail
Anglais 
 
https://www.dailymail.co.uk/news/article-9398345/Boy-15-hanged-struggling-cope-lockdown-inquest-
hears.html
 

 

 

Allemagne 
 

 
Merkel annule le confinement draconien de Pâques 
au vu de la réaction des Allemands, 
 

« J'assume l'entière responsabilité de cette erreur de jugement »

 
Source Zero Hedge
Anglais
 
https://www.zerohedge.com/covid-19/merkel-cancels-draconian-easter-lockdown-amid-backlash-
furious-germans
 
 

 

Danemark 
 

 
 
Passeport vaccinal ou test PCR négatif
Les bars et restaurants vont rouvrir au Danemark le 21 avril : pour aller chez le coiffeur il faudra
montrer le passeport vaccinal ou bien un test PCR négatif.
 
 

https://www.lindependant.fr/2021/03/23/covid-19-angleterre-bientot-des-amendes-de-5000-livres-pour-les-vacanciers-qui-quittent-le-territoire-9445176.php
https://www.bbc.com/news/uk-politics-56517486
https://www.dailymail.co.uk/news/article-9398345/Boy-15-hanged-struggling-cope-lockdown-inquest-hears.html
https://www.zerohedge.com/covid-19/merkel-cancels-draconian-easter-lockdown-amid-backlash-furious-germans


 
 
Chantage sanitaire 
Le Danemark prévoit de rouvrir quasi totalement lorsque tous les plus de 50 ans seront vaccinés -
soit en théorie fin mai - avec la mise en place d'un « pass corona ».
 
La première ministre Mette Frederiksen a présenté tard lundi soir un plan de réouverture progressif
des collèges et lycées, commerces, restaurants et bars, bibliothèques, musées et cinémas étalé sur
près de deux mois. « À quelques exceptions près, la société danoise doit pouvoir être ouverte
lorsque toute personne âgée de plus de 50 ans aura été vaccinée », soit fin mai dans l'actuel
calendrier des autorités sanitaires, annonce-t-elle. À partir du 6 avril, collégiens et lycéens suivront
un enseignement en présence une semaine sur deux, alors que le pays scandinave a déjà rouvert
ses écoles primaires le mois dernier. Dans le royaume nordique de 5,8 millions d'habitants, le
nombre de nouveaux cas est actuellement quatre fois moins important qu'en décembre, quand la
tendance est à la hausse dans plusieurs pays européens.
 
Source Le Figaro
 
https://www.lefigaro.fr/flash-actu/covid-19-le-danemark-levera-ses-restrictions-lorsque-les-plus-de-
50-ans-seront-vaccines-20210323
 
 

 

Suède 
 

 
Sans confinement et sans masque, la Suède a connu un pic de mortalité plus faible en 2020 que
dans une grande partie de l'Europe.
 
Johan Ahlander
Source Reuters
24 mars 2021
Anglais 
 
https://www.reuters.com/article/us-health-coronavirus-europe-mortality-idUSKBN2BG1R9
 

 

 

Norvège
 

 
La Norvège va interdire temporairement la vente d'alcool dans les bars et restaurants, 
et obliger les voyageurs venant de l'étranger à effectuer leur quarantaine à l'hôtel.
 
Source RTBF
 
https://www.rtbf.be/info/monde/detail_vente-d-alcool-interdite-dans-les-bars-et-restaurants-
quarantaine-a-l-hotel-la-norvege-frappe-fort-contre-le-coronavirus?id=10726072
 

 

 

Islande
 

 
 
Dès le 1er avril, les touristes vaccinés pourront voyager sans restriction. 
Mais pour les non-vaccinés, le test PCR et la quarantaine à l’arrivée demeurent obligatoires.
 
Des facilités pour les personnes vaccinées ou ayant été malade
À partir du 1er avril 2021, les règles vont changer si vous souhaitez visiter l’Islande. Si vous avez été
vaccinés ou si vous avez contractés le virus, alors vous pourrez séjourner sur leur île de glace et de
feu sans aucune restriction. Il n’y aura donc pas besoin de fournir un test PCR avant l’arrivée, ni de
se confiner pendant 5 jours, ni de faire un second test PCR ensuite.
Bien entendu, il faudra prouver que la vaccination en question a réellement été faite via un certificat
de vaccination (papier ou électronique) ou que la guérison a eu lieu avec documents prouvant que

https://www.lefigaro.fr/flash-actu/covid-19-le-danemark-levera-ses-restrictions-lorsque-les-plus-de-50-ans-seront-vaccines-20210323
https://www.reuters.com/article/us-health-coronavirus-europe-mortality-idUSKBN2BG1R9
https://www.rtbf.be/info/monde/detail_vente-d-alcool-interdite-dans-les-bars-et-restaurants-quarantaine-a-l-hotel-la-norvege-frappe-fort-contre-le-coronavirus?id=10726072


vous avez été positif il y a au moins un mois.
 
Et pour les autres voyageurs ?
Si vous n’avez pas la chance d’être vacciné, le Gouvernement Islandais ne ferme pas les frontières.
Cependant, le protocole d’entrée sur le territoire dépendra du pays de provenance des voyageurs. Il
faudra cependant :
 

Faire un test PCR avant d’arriver pour toute personne née après 2005.
Tous les européens venant des zones à risque (selon la carte ECDC), en rouge, devrons être
confiné pendant dans un établissement géré par les autorités. À la sortie il faudra faire un
second test PCR pour confirmer que la personne est négative à la Covid-19, alors elle pourra
commencer réellement son séjour.

 
https://www.islande-explora.com/blog/islande-ouvrira-ses-portes-aux-personnes-vaccinees/
 

 
 
 
Un volcan endormi depuis 800 ans 
est entré en éruption la semaine passée (voir commentaire).
 
Depuis que le volcan islandais Fagradalsfjall s’est réveillé samedi 20 mars, des milliers de
personnes viennent voir la lave qui s’écoule paisiblement. Le site est facilement accessible. Il est
situé à une quarantaine de kilomètres au sud de la capitale Reykjavik. 

« La chaleur rappelle un peu les barbecues en été à la maison », 

 
estime Lucille Fernemont, une étudiante française.

« Quand on s’est approché de la lave, on a pris 10-15°C en plus et on avait tous le front super
rouge »,

 
rajoute Emilie Saint-Mleux, une autre étudiante française. Dans les premières heures, les autorités
avaient interdit l’accès aux abords du cratère. Dans ce secteur, c’est la première fois depuis 800 ans
qu’un volcan rentre à nouveau en activité. Selon les scientifiques, cette éruption plus poétique que
dangereuse pourrait cesser d’ici à quelques jours.
 
https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/islande-un-volcan-endormi-depuis-800-ans-en-
eruption_4342711.html

 
 

 

Portugal
 

 
La présidence portugaise de l’UE fera « tout son possible » pour que le processus législatif de la
mise en œuvre d’un certificat de santé numérique COVID-19 soit terminé d’ici juin.
 
Source Euractiv
24 mars 2021
 
https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/le-portugal-fera-tout-pour-garantir-un-
passeport-sanitaire-dici-juin/
 
 

 

Espagne
 

 
Passeport vaccinal 
La ministre espagnole du Tourisme a assuré que l'Espagne voulait être pionnière dans l'utilisation du
passeport vaccinal et œuvrait pour mettre en place cet outil d’ici l’été prochain.
 
https://fr.le360.ma/monde/covid-19-lespagne-envisage-de-mettre-en-place-le-passeport-vaccinal-
dici-lete-235681
 

 

https://www.islande-explora.com/blog/islande-ouvrira-ses-portes-aux-personnes-vaccinees/
https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/islande-une-eruption-volcanique-illumine-le-ciel-pres-de-reykjavik_4340529.html
https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/islande-un-volcan-endormi-depuis-800-ans-en-eruption_4342711.html
https://www.euractiv.fr/section/sante-modes-de-vie/news/le-portugal-fera-tout-pour-garantir-un-passeport-sanitaire-dici-juin/
https://fr.le360.ma/monde/covid-19-lespagne-envisage-de-mettre-en-place-le-passeport-vaccinal-dici-lete-235681


 
 
Le pays ouvre ses frontières aux visiteurs internationaux, mais va interdire les déplacements
entre les régions 
durant les congés de Pâques pour freiner les contagions. L'opinion publique s'indigne d'un
traitement discriminatoire, d'autant que la situation sanitaire du pays est actuellement meilleure que
celle de ses voisins.
 
À quoi bon limiter les déplacements d'une région à l'autre à l'intérieur du pays pour freiner les
risques de contagion quand on ouvre en grand les frontières aux touristes internationaux ? L'irritation
monte en Espagne à l'approche de la Semana Santa, la semaine de Pâques, qui sera marquée par
de strictes restrictions à la mobilité 
 
Cécile Thibaud
23 mars 2021
Les Échos
 
https://www.lesechos.fr/monde/europe/espagne-louverture-au-tourisme-international-exaspere-la-
population-soumise-aux-restrictions-de-mobilite-1300778

 
 

 

Italie 
 

 
Tests > 95% des tests seraient des faux
La puissante association de consommateurs italiens Codacons a enquêté sur les tests. 95 %
seraient faux. 9 procureurs sont sur l’affaire pour escroquerie organisée par le gouvernement.
 
Source radio savana
 
 

 
 
La colère de l'Etna continue (nuit du 23 au 24 mars)
Les images sont magnifiques, et le présage bouillonnant.
 
 
 

 

Grèce
 

 
La Grèce va ouvrir ses frontières aux voyageurs vaccinés de l'Union européenne et d'Israël. 
Ils seront alors exemptés de quarantaine ou de présenter un test PCR négatif.
 
Source RTBF
 
https://t.co/m3SDrNMNU7?amp=1
 
 
 

 

Maroc
 

 
La police marocaine lance une application mobile pour traquer les déplacements.
 
La police marocaine utilise depuis quelques jours une application mobile pour suivre ceux qui ne
respectent pas les restrictions de déplacement imposées dans le cadre de la lutte contre le nouveau
coronavirus, a constaté l'AFP dans différents points de la capitale Rabat.

https://www.lesechos.fr/monde/europe/covid-lespagne-limite-la-mobilite-a-paques-pour-essayer-de-sauver-lete-1297350
https://www.lesechos.fr/monde/europe/espagne-louverture-au-tourisme-international-exaspere-la-population-soumise-aux-restrictions-de-mobilite-1300778
https://t.co/m3SDrNMNU7?amp=1


Le lancement de cette application, mise au point par des ingénieurs de la direction de la Sureté
nationale (DGSN), a été officiellement confirmé dans la nuit de mardi à mercredi par une dépêche de
l'agence officielle MAP.
Le but est de permettre à la police de s'informer sur les barrages de contrôle par lesquels le citoyen
est passé, facilitant ainsi le processus de suivi de ses mouvements, précise le texte qui cite
différents responsables de la DGSN.
 
Source VO Afrique
 
https://www.voaafrique.com/a/maroc-virus-la-police-lance-une-application-mobile-pour-traquer-les-
d%C3%A9placements/5386798.html
 
 

 

Israël
 

 
L’armée israélienne bombarde Gaza 
en réponse à une roquette tombée sur un terrain vague. Au même moment, Netanyahu a besoin de
l'extrême droite pour obtenir la majorité suite aux législatives. Coïncidence ? 
 
 Source RT France
 
Vidéo 0:14
 
https://www.youtube.com/watch?v=MCa2hXPQV90
 
 

 
 
Benyamin Netanyahou de nouveau en tête des législatives en Israël
mais toujours sans majorité
 
Ce sont les quatrièmes élections législatives du pays en près de deux ans. Encore une fois faute de
majorité, un cinquième scrutin pourrait se profiler.
 
Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahou a revendiqué mardi 23 mars au soir
une « immense victoire de la droite » aux élections législatives, les quatrièmes en près de deux ans
en Israël. Mais il va encore devoir s’activer pour rallier les appuis suffisants à la formation d’un
gouvernement.
Car, si le Likoud de Benyamin Netanyahou a terminé en première place selon les projections, ses
alliés et lui manquent toujours de quelques voix pour rassembler une majorité de sièges, braquant
ainsi les projecteurs sur Naftali Bennett, ténor de la droite radicale qui n’a pas encore dit s’il allait ou
non rejoindre le camp Netanyahou.
 
« Citoyens d’Israël, merci ! […] Il est évident qu’une majorité écrasante de citoyens israéliens sont
de droite et veulent un gouvernement de droite, fort et stable », a réagi le Premier ministre, disant
avoir parlé à Naftali Bennett et « tendre la main à tous les élus qui croient en nos principes, en
n’excluant personne ».
Selon les sondages à la sortie des urnes, le Likoud remporte entre 31 et 33 sièges sur les 120 de la
Knesset (Parlement), loin devant le parti Yesh Atid (« Il y a un futur ») du centriste Yaïr Lapid crédité
de 16 à 18 sièges.
 
Jeu d’alliances
Dans cette quête du Graal - une majorité de 61 députés pour former un gouvernement -, Benyamin
Netanyahou compte sur des alliances avec des formations religieuses et, nouveauté, avec l’extrême
droite. De son côté, Yaïr Lapid table sur une entente avec des partis de gauche, du centre mais
aussi de droite déçus par le Premier ministre.
Or, le bloc Netanyahou et celui de son rival Yaïr Lapid, qui compte sur des résultats plus forts
qu’anticipés de la gauche, obtiendraient un peu plus d’une cinquantaine de sièges chacun. D’où
l’importance pour Benyamin Netanyahou de rallier l’appui de Naftali Bennett, considéré comme un
possible « faiseur de roi », pour espérer former un gouvernement de droite.
 
« Nous comprenons que le poids de la responsabilité pèse sur nos épaules […] Ce pouvoir que vous
m’avez donné, je vais l’utiliser en suivant un seul principe : ce qui est bon pour Israël, ce qui est bon
pour les citoyens d’Israël », 
 
a réagi dans la nuit Naftali Bennett, laissant encore planer le mystère sur ses intentions de joindre
une coalition pro ou anti-Netanyahou, voire de tenter de rallier autour de lui une alternative à ces
deux camps.
 
De son côté, Yaïr Lapid pourrait tenter de rallier ou bien Naftali Bennett ou bien aussi des députés
arabes hostiles à Benyamin Netanyahou pour tenter de chasser ce dernier du pouvoir.
 
Un taux de participation en baisse
Pour ce quatrième épisode d’une saga électorale aux airs de référendum le Premier ministre, à la
fois jugé pour « corruption » et architecte d’une intense campagne de vaccination anti-coronavirus,
quelque 6,5 millions d’Israéliens étaient conviés aux urnes.
Et après trois scrutins rapprochés, les analystes s’attendaient à une sorte de « fatigue électorale ».
Ils n’ont pas eu tort : la commission électorale a évoqué un taux de participation de 67,2 %, en
baisse de 4,3 points depuis le dernier scrutin en mars 2020.

https://www.voaafrique.com/a/maroc-virus-la-police-lance-une-application-mobile-pour-traquer-les-d%C3%A9placements/5386798.html
https://www.youtube.com/watch?v=MCa2hXPQV90
https://www.nouvelobs.com/monde/20201223.OBS37947/israel-va-organiser-de-nouvelles-elections-legislatives-les-quatriemes-en-deux-ans.html


 
Après les fêtes de Pessah, la Pâque juive, le président Reuven Rivlin demandera aux nouveaux élus
de choisir un candidat susceptible de rallier une majorité de sièges pour diriger le prochain
gouvernement.
 
Manifestations anti-Netanyahou
Si le Premier ministre a joué sur la vaccination – près de 50 % de la population a reçu deux doses à
ce jour – l’opposition a fait ses choux gras de son procès pour « corruption », « malversation » et
« abus de pouvoir », débuté il y a quelques mois et qui alimente des manifestations chaque samedi
à travers le pays depuis 39 semaines.
 
Samedi soir, des milliers des manifestants à Jérusalem avaient encore crié « Yalla dégage Bibi »,
ou « Bye Bye Bibi », en appelant au départ de celui qu’ils surnomment le « Crime Minister » mais
que ses partisans appellent affectueusement « Bibi, roi d’Israël ».
Depuis la bande de Gaza palestinienne, une roquette a été tirée vers une ville d’Israël où se trouvait
Benyamin Netanyahou pour s’abîmer dans un terrain vague sans faire dérailler la soirée électorale.
Tard dans la nuit, l’armée israélienne a mené des frappes de représailles sur la bande de Gaza,
selon une équipe de l’AFP sur place.
 
Source L’Obs
 
https://www.nouvelobs.com/monde/20210324.OBS41808/benyamin-netanyahou-de-nouveau-en-
tete-des-legislatives-en-israel-mais-toujours-sans-majorite.html
 
 

 

Kenya
 

 
Les médecins catholiques déconseillent le vaccin anti-Covid et dénoncent le rôle de Bill
Gates
 
L’association de médecins catholiques du Kenya a mis en garde contre la prise des vaccins
expérimentaux anti-COVID-19, arguant qu’ils sont dangereux et inutiles.
Au lendemain de l’arrivée au Kenya du premier envoi de 1 million de vaccins dans le cadre du projet
mondial COVAX, la Kenya Catholic Doctors Association (KCDA), dirigée par le Dr Stephen Karanja,
a appelé les gens à refuser le vaccin. La déclaration de dix pages publiée le 3 mars abordait un
certain nombre de problèmes, allant des injections elles-mêmes aux tests COVID, ainsi que des
liens sournois avec le mondialiste milliardaire Bill Gates.
 
Dans son communiqué, le KCDA a déclaré qu’il existait déjà des traitements contre le virus et que «
nous savons également que la vaccination contre cette maladie est totalement inutile, ce qui rend
suspect la motivation. »
Les médecins ont d’abord noté l’estimation très exagérée des cas de COVID, faite par le directeur
général de la santé l’année dernière, ajoutant que du nombre réel de personnes infectées,
« seulement environ 10% … développent des symptômes et doivent consulter un médecin. »
Le KCDA a plutôt conseillé plusieurs traitements alternatifs pour le virus, dont la prise d’ivermectine.
Enfin, l’association de médecins a conseillé aux gens de prendre quotidiennement de
l’hydroxychloroquine ( HCQ ), ainsi que du zinc et de l’azithromycine, une association décrite comme
le « traitement de choix pour les femmes enceintes symptomatiques nécessitant un traitement ».
 
En savoir +
 
Nsango y’a Bisu
Source Media-Presse.Info
 
https://medias-presse.info/kenya-les-medecins-catholiques-deconseillent-le-vaccin-anti-covid-et-
denoncent-le-role-de-bill-gates/141031/
 
 
 

 

Australie 
 

 
Australie : des vidéos d'actes sexuels au sein du Parlement 
déclenchent un scandale.
 
En Australie, la diffusion le 22 mars de vidéos montrant des employés du gouvernement se livrant à
des actes sexuels dans le Parlement, dont un se masturbant sur le bureau d'une députée, a fragilisé
un peu plus l'exécutif, alors que la classe politique fait de plus en plus l'objet d'accusations
de sexisme. Le Premier ministre conservateur Scott Morrison, dont la position était déjà ébranlée par
sa gestion de plusieurs affaires – parmi lesquelles celle d'une employée accusant un ex-collègue de
viol – a dénoncé le 23 mars des comportements «scandaleux» et s'est engagé à mener un
changement culturel.

https://www.nouvelobs.com/monde/20210206.OBS39848/35-des-israeliens-sont-deja-vaccines-mais-comment-ont-ils-fait.html
https://www.nouvelobs.com/monde/20210208.OBS39906/netanyahou-au-tribunal-pour-se-defendre-des-accusations-de-corruption.html
https://www.nouvelobs.com/monde/20210324.OBS41808/benyamin-netanyahou-de-nouveau-en-tete-des-legislatives-en-israel-mais-toujours-sans-majorite.html
https://nairobinews.nation.co.ke/editors-picks/catholic-doctors-say-covid-19-vaccine-is-unnecessary
https://drive.google.com/file/d/1WRjKPgUAE73Dk3wWYII0zwJzcNbq8xJ7/view
https://www.lifesitenews.com/news/gates-foundation-makes-billions-through-dangerous-vaccine-development
https://www.lifesitenews.com/news/gates-foundation-makes-billions-through-dangerous-vaccine-development
https://www.lifesitenews.com/opinion/before-covid-gates-planned-social-media-censorship-of-vaccine-safety-advocates-with-pharma-cdc-media-china-and-cia
https://www.lifesitenews.com/news/miraculous-ivermectin-approved-for-use-in-the-us-for-the-treatment-of-covid-19
https://www.lifesitenews.com/blogs/how-a-false-hydroxychloroquine-narrative-was-created-and-more
https://www.lifesitenews.com/news/the-anti-hydroxychloroquine-campaign-was-based-in-politics-not-science-biologist
https://www.lifesitenews.com/news/doctors-insist-this-drug-is-a-proven-safe-inexpensive-key-to-returning-society-toward-normal-functioning-and-to-preventing-huge-loss-of-life-from-covid-virus
https://medias-presse.info/kenya-les-medecins-catholiques-deconseillent-le-vaccin-anti-covid-et-denoncent-le-role-de-bill-gates/141031/


Les vidéos et photos avaient vraisemblablement été partagées sur un groupe de discussion entre
employés du gouvernement conservateur avant d'être révélées par un lanceur d'alerte. Elles ont été
montrées le 22 mars soir par le journal The Australian et par la chaîne Channel 10. Ces images ont
suscité un tollé, dans le contexte notamment d'une série d'affaires qui ont jeté une lumière crue sur
la culture politique australienne et entraîné des manifestations dans tout le pays.
 
En savoir +
 
https://francais.rt.com/international/84990-australie-videos-actes-sexuels-sein-du-parlement-
scandale

 
 

 

Canada 
 

 
Un couple se fait expulser de l'avion parce que leur enfant ne porte pas le masque. 
En solidarité, la totalité des passagers se lève et sortent à leur tour. Bravo.
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/radio_quebec/status/1374367115143217155?s=21
 
 

 

Mexique
 

 
Les boîtes de nuit de Cancun, au Mexique, font le plein, malgré la pandémie. Le Mexique,
contrairement à d’autres pays, n’a pas restreint le tourisme et a été le troisième pays le plus visité en
2020.
 
Source 20 minutes 
 
Vidéo 1:08
 
https://t.co/fJUQw5GI8k?amp=1
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 Élections présidentielles 2020
 
Récapitulatif des enquêtes sur la fraude électorale 
 
Arizona
Le Sénat a mandaté une équipe d’experts.
 
 
Wisconsin
L'Assemblée du Wisconsin, contrôlée par les républicains, a adopté mardi une résolution autorisant
une enquête sur l'élection présidentielle de 2020 
que le président Joe Biden a remportée de justesse dans l'État.
 
Scott Bauer
Source AP News
Anglais
 

https://t.co/P0UXdQHNg7?amp=1
https://francais.rt.com/international/84990-australie-videos-actes-sexuels-sein-du-parlement-scandale
https://twitter.com/radio_quebec/status/1374367115143217155?s=21
https://t.co/fJUQw5GI8k?amp=1


https://apnews.com/article/joe-biden-donald-trump-wisconsin-elections-subpoenas-
bb7a79e35b86a34d02e8a4b1330e21c2
 
 

 
 
Géorgie
Un juge en Géorgie a accordé à un groupe de citoyens concernés ( Voter GA ) l'autorisation
d'inspecter les votes dans le comté de Fulton
 
Source The Gate Way Pundit
 
https://t.co/NLrxr0MkIV
 
 

 
 
Géorgie
La Géorgie est prête à utiliser la technique de Jovan H. Pulitzer  consistant à scanner les bulletins de
vote pour détecter ceux qui sont frauduleux.
 
Un juge en Géorgie a accordé à un groupe de citoyens concernés (Voter GA) l'autorisation
d'inspecter les votes dans le comté de Fulton
 
https://www.thegatewaypundit.com/2021/03/scan-ballots-effort-moving-forward-georgia-involving-
jovan-pulitizers-technique-forensically-reviewing-ballots-2020-election/
 
 
 

 Politique
 
Le président Trump 
félicite Project Veritas pour sa victoire dans le procès en diffamation contre le New York Times.
 
Source Jonathan Turley 
Anglais 
 
https://jonathanturley.org/2021/03/21/project-veritas-wins-victory-against-new-york-times-in-
defamation-action/
 
 

 
 
Trump > Twitter
Trump déclare que Twitter lui a fait une faveur en le bannissant car il a maintenant une meilleure
visibilité en faisant des communiqués de presse. 
 

« Mais quelque chose va arriver avec les réseaux sociaux. »

 
Source NewsMax-TV
 
Vidéo 8:31
(à partir de 6'09)
 
https://www.youtube.com/watch?v=bQIUpdJcIQI
 
 
 

 Politique de la Santé 
 
Confrontation du Docteur Fauci au Sénat avec Rand Paul 
19/03/2021 
 

« Pourquoi continuer à porter un masque quand vous êtes vaccinés, alors que vous êtes soit
disant immunisés ? »

 
Vidéo 4:47
 
https://www.youtube.com/watch?v=lgbIIvgiKi8
 
 

 
 

https://apnews.com/article/joe-biden-donald-trump-wisconsin-elections-subpoenas-bb7a79e35b86a34d02e8a4b1330e21c2
https://t.co/NLrxr0MkIV
https://www.thegatewaypundit.com/2021/03/scan-ballots-effort-moving-forward-georgia-involving-jovan-pulitizers-technique-forensically-reviewing-ballots-2020-election/
https://jonathanturley.org/2021/03/21/project-veritas-wins-victory-against-new-york-times-in-defamation-action/
https://www.youtube.com/watch?v=bQIUpdJcIQI
https://www.youtube.com/watch?v=lgbIIvgiKi8


Les patrons des entreprises du New Jersey peuvent désormais rendre obligatoire le vaccin
COVID-19
ont déclaré les autorités sanitaires de cet État. 
 
Tom Davis 
Source Patch
22 mars 2021
 
https://patch.com/new-jersey/across-nj/nj-issues-rules-guidelines-getting-covid-vaccine-working
 

 
 
 
États masqués versus États sans masque
10 États américains n'ont jamais imposé de masques dans leur État. 
Quelle est leur surmortalité normalisée par rapport aux 10 États les plus proches qui l'ont. Ceteris
paribus, ceux qui n'ont pas imposé de masque ont eu 18% MOINS de surmortalité. 
 
 

 
 
Le gouverneur républicain de l'Indiana, Eric Holcomb, a annoncé la fin du port du masque
obligatoire 
et des dernières restrictions commerciales pour le 6 avril. C'est le 21e États-Unis à aller dans ce
sens.
 
Brandon Smith
WVPE
Anglais
 
https://www.wvpe.org/post/indiana-s-covid-19-restrictions-end-april-6-vaccines-open-all-march-31
 
 

 
 
Carte actualisée des États-Unis qui ont annoncé (et/ou déjà mis en place) la fin du port du
masque obligatoire.
 
 

https://patch.com/new-jersey/across-nj/nj-issues-rules-guidelines-getting-covid-vaccine-working
https://www.wvpe.org/post/indiana-s-covid-19-restrictions-end-april-6-vaccines-open-all-march-31


 
 

 
 Santé

 
93 % des parents américains ont déclaré s’inquiéter de la santé mentale de leur enfant 
à mesure que la pandémie se prolonge. Sept répondants sur dix se disent plus inquiets que jamais.
 
Ce que le gouvernement fait au nom du virus est objectivement préjudiciable aux enfants.
 
Si les adultes au chômage et les personnes âgées sont les premiers à souffrir de problèmes de
santé mentale pendant la pandémie, les parents n’oublient pas pour autant les conséquences de la
quarantaine sur leurs enfants. Une nouvelle étude révèle que la majorité des parents américains
s’inquiètent plus que jamais de la santé mentale de leurs enfants.
Dans le cadre d’une enquête OnePoll, 2 000 parents américains ont été interrogés sur la manière
dont leurs enfants font face à la pandémie tout en étant scolarisés à distance. Près de 1 800 des
personnes interrogées ont déclaré que leurs enfants participaient actuellement à une forme
d’apprentissage à distance.
Une majorité écrasante de 93 % d’entre eux ont déclaré s’inquiéter de la santé mentale de leur
enfant à mesure que la pandémie se prolonge. Sept répondants sur dix se disent plus inquiets que
jamais. Dans l’ensemble, quatre parents interrogés sur dix déclarent que leur enfant ne s’intéresse
plus aux cours qu’il aime habituellement. Vingt-sept pour cent ajoutent que leur enfant ne s’intéresse
plus non plus à leurs passe-temps favoris.
 
En savoir +
 
Emmanuel
Le nouvel ordre mondial 
23 mars 2021
 
https://www.nouvelordremondial.cc/2021/03/23/93-des-parents-sinquietent-de-la-sante-mentale-de-
leurs-enfants/
 

 
 
 
Johnson & Johnson écope d'une amende de 8 milliards de dollars aux États-Unis
 
Après que la Commission européenne ait donné son autorisation, jeudi 11 mars, à l'utilisation du
vaccin Janssen de Johnson & Johnson
un petit rappel est nécessaire
 
La multinationale a été condamnée pour n'avoir pas prévenu qu'un de ses médicaments (Risperdal)
faisait pousser la poitrine chez les hommes. Johnson & Johnson, qui fait face à une série de plaintes
devant des tribunaux d'État à cause de ce produit, va faire appel de ce jugement.
 
L'amende est salée. Un jury a condamné mardi Johnson & Johnson à payer huit milliards de dollars
de dommages et intérêts pour n'avoir pas prévenu qu'un de ses médicaments antipsychotiques avait
des effets indésirables chez les hommes.
Johnson & Johnson et sa filiale Janssen Pharmaceuticals étaient attaqués devant le Tribunal des
plaintes courantes de Philadelphie par Nicholas Murray, un patient qui affirmait que le médicament
Risperdal, prescrit pour traiter la schizophrénie et les troubles bipolaires, lui avait fait pousser la
poitrine.
 
En savoir +
 
Source Les Échos
9 octobre 2019
 
https://www.lesechos.fr/industrie-services/pharmacie-sante/johnson-johnson-ecope-dune-amende-
de-8-milliards-de-dollars-aux-etats-unis-1138460
 

 
 Politique Économique

 
 En février, les trafiquants d’êtres humains ont gagné jusqu’à 14 millions de dollars par jour
lors de la ruée vers la frontière américaine. 
 
Source Fox News
 
https://www.foxnews.com/politics/us-mexico-border-traffickers-million-february
 
 
 
 

 

https://www.nouvelordremondial.cc/2021/03/23/93-des-parents-sinquietent-de-la-sante-mentale-de-leurs-enfants/
https://www.lesechos.fr/industrie-services/pharmacie-sante/johnson-johnson-ecope-dune-amende-de-8-milliards-de-dollars-aux-etats-unis-1138460
https://www.foxnews.com/politics/us-mexico-border-traffickers-million-february


Religion
 

 
 
Covid et fin des temps
Le message profond et clairvoyant de l'Abbé François Kibwenge
 
Vidéo 30:04
 
https://odysee.com/$/embed/Abb%C3%A9---1-3-de-tout-ce-qui-est-vivant-va-%C3%AAtre-
d%C3%A9truit-par-l%E2%80%99homme-avant-que-Dieu-lui-m%C3%AAme-
intervienne/67241c9f4503d4aabb442541b2c1f8aa80779a2b?
 
 
 

 
 
Abbé Carlo Maria Vigano : L'État Profond et l'Église Profonde ont le même programme.
 
Mgr Vigano a accordé une longue interview à Deutsche wirtschafts nachrichten (« Actualités
économiques allemandes »), un site consacré, comme son nom l’indique, aux nouvelles
économiques. Il y expose (comme l’annonce le « chapeau » de l’article), « sa vision des
développements politiques et sociaux actuels », autour du covid et du fameux Great Reset. Une
grande partie est plus ou moins constituée de redites par rapport à de précédentes interventions du
prélat, mais ici dans le contexte inédit d’un journal non religieux. 
 
https://profidecatholica.com/2021/03/15/abbe-carlo-maria-vigano-letat-profond-et-leglise-profonde-
ont-le-meme-programme/
 
 
 

 

Économie
 

 
 
Banque de France
La Banque de France est en train d’être privatisée.
 
600 postes supprimés, des missions abandonnées au privé.
La liquidation arrive.
 
L’institution est pourtant essentielle à la reconquête de la souveraineté monétaire sur les marchés
financiers, affirme Eric Coquerel, député (LFI) de Seine-Saint-Denis.
 
Après 1994, année de l’entrée en vigueur de son indépendance vis-à-vis du gouvernement, et 1998,
qui l’a vu perdre son monopole de la définition de la politique monétaire de la France au profit de la
BCE, 2021 risque-t-elle de constituer une troisième date charnière pour la Banque de France, celle
de sa privatisation rampante ? C’est la question que peuvent se poser tous ceux qui sont attachés
au statut public d’une banque centrale.
 
Depuis plusieurs années, à coups de fermetures de caisses et de postes d’agents, la solidité de
notre banque centrale et de son réseau fiduciaire a d’abord commencé à sérieusement s’étioler.
 
En savoir +
 
Source Libération 
 
https://www.liberation.fr/idees-et-debats/tribunes/non-a-la-privatisation-rampante-de-la-banque-de-
france-20210323_NJ44UQRG3BF45HEPQXFME2CGAQ/
 
 
 

 
 
Les vaccins, un marché juteux
Fin 2019, Bill Gates annonce que les vaccins seront l'un des meilleurs investissements de santé.
Quel visionnaire
 
La source a été effacée 
 
 

https://odysee.com/$/embed/Abb%C3%A9---1-3-de-tout-ce-qui-est-vivant-va-%C3%AAtre-d%C3%A9truit-par-l%E2%80%99homme-avant-que-Dieu-lui-m%C3%AAme-intervienne/67241c9f4503d4aabb442541b2c1f8aa80779a2b?
https://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/
https://profidecatholica.com/2021/03/15/abbe-carlo-maria-vigano-letat-profond-et-leglise-profonde-ont-le-meme-programme/
https://www.liberation.fr/idees-et-debats/tribunes/non-a-la-privatisation-rampante-de-la-banque-de-france-20210323_NJ44UQRG3BF45HEPQXFME2CGAQ/


 

 

Archives précieuses 
 

 
 
Plandémie 
un entretien exceptionnel avec Judy Mikovits
 
Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce documentaire, mes intuitions et doutes sont devenus certitudes. 
 
Jacqueline m’en avait envoyé le lien début avril. J’avais cliqué dessus, un avertissement s’était
affiché sur mon écran indiquant que le contenu que je cherchais à voir n’était pas accessible car non
conforme à l’éthique de YouTube ou Google.
 
Après que Jacqueline m’eut décrit son contenu, il m’a  paru essentiel de remettre la main dessus
pour comprendre ce que YouTube ou Google jugeait « non conforme » et ne voulait pas que je vois.
J’ai cherché durant 5 heures, je suis allée dans le darknet et j’ai fini par trouver :
 
« Plandemic » (c’est le titre anglais).
 
Je l’ai ensuite adressé à deux, trois personnes parlant anglais en découpant l’adresse du site en 3
mails  distincts pour que le documentaire puisse parvenir aux destinataires.
 
Aujourd’hui cet entretien a été traduit en français. Je vous invite avec insistance à le regarder.
(NDLR)
 
Vidéo 25:52
 
2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF
 
 
 

 
 
Témoignage. 2010
 
Video 2:20
 
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?

 
 

 

Postdito
 

 
C’est le même Édito qu’hier... À un fil près, quelques pensées, une saison, des bourgeons et un ciel
bleu, enfin.
 
Suite de l’Édito
 
Aujourd’hui le ciel est presque bleu et nous sommes - toujours - en semi liberté.
 
Depuis des jours et des jours, « on » nous rabâche les oreilles d’un pass sanitaire. On nous en
parlera, on nous en reparlera, on nous en re-reparlera, encore et encore jusqu’à en banaliser le
concept même. Jusqu’à ce qu’on puisse se l’approprier tout à fait, qu’il nous devienne familier, par
infusion lente, condition nécessaire pour que l’humain ne se cabre pas.
Cependant.
Nécessaire n’est pas toujours suffisant.
Il y aura toujours des êtres dociles et obéissants.
Cependant.
Il y a, il y aura toujours des êtres rebelles, des êtres épris de liberté, prônant et pratiquant la
désobéissance citoyenne.
Et
Il y aura ceux d’apparence docile qui attendent un événement particulier, un signe déclencheur pour
rejoindre le camp des rebelles, ce sont les résistants d’aujourd’hui ou de demain.
La colère gronde, encore sourde. Elle va se rassembler. Enfler.
Elle éclatera. 
 
L’autre jour, je suis allée à Paris. Copine et rebelote. Pique-nique, métro, foule, pluie, rues, vitrines.
Exposition. Peinture. Couleurs et noir et blanc. Rebelote. Copains-copines. Grappes de raisin,

https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


chocolats et vieux souvenirs joyeux d’être vieux. Sylvia, Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc et Pierre-
Alain. Métro, Valérie, Pascale, rhum arrangé, boudin, pensées aux pommes avec sa purée de céleri.
 
Avant, le ciel était gris ou d’un bleu pur. Avec le temps, les couleurs du ciel se mélangent. Il y avait
un vent frais. Je suis allée à Paris. Copine et restaurant clandestin. Comme au bon vieux temps,
sauf qu’avant, c’était pas clandestin. Le canal était à la même place. Calme. Vol lourd d’un canard
rasant l’eau verte. S’asseoir au bord de l’eau, presqu’y tremper les pieds, parler, tant à dire, retendre
le temps, le rassembler, le raccourcir, le concentrer, le dessiner, peindre cet entre-deux entre l’avant,
la dernière fois, et là maintenant tout de suite, et les heures toujours trop courtes. Puis courir,
prendre l’autobus, remonter Bolivar, la rue des Pyrénées, se jeter dans la rue des Rigoles, l’escalier,
dire bonjour, s’embrasser, non, c’est le coup de coude, avec eux, rigoler quand même. De retour aux
Charmettes. Avec Claire, refaire le monde, deviner le futur proche, démêler les possibles, les
transpercer d’évidence.
 
C’était un lundi. J’ai fait la connaissance de Flo, nous nous sommes rencontrées sur les réseaux
sociaux, connivence de combattantes. Brioche, confiture et thé au sept épices. Tandis que le thé
infuse, les idées fusent, se disent et se déploient, avec gourmandise et passion. Le plaisir des
rencontres en chair et en os. Et les bises qui sont aujourd’hui des actes révolutionnaires. Qui l’eût
pensé ?
 
C’était un dimanche, il y avait un vent frais, une envie de forêt, d’herbe folle, de soleil sur ma peau.
J’ai pris ma bicyclette, suis allée faire un tour au marché. Pourtant, le frigo était plein. C’est que c’est
pas une question de frigo vide ou plein. C’est que c’est un plaisir d’aller au marché. D’abord pédaler
le long de l’Yvette, contourner le lac, puis me glisser sous la halle entre les étals colorés de fruits et
de légumes, faire quelques emplettes, blettes, roquettes et pommes de terre, thym, sauge et
champignons, et puis, une fois mes Twinpick remplis... aller boire un café chez Elena. Elena, elle a
eu la bonne idée de faire buvette. Elle est formidable Elena. Toujours souriante et dévouée, aux
petits oignons avec sa voix douce et gouailleuse. Chaque dimanche, davantage de monde devant le
comptoir étroit et chaleureux sur le flanc déplié de son camion, ouvert aux buveurs de temps qui
passent. On se reconnaît. On se sourit. On écoute les vies se raconter. On retrouve cette douce
sensation d’être au monde, sans rideau, chacun baisse sa garde, l’alcool aidant les uns, ça devient
la franche rigolade et les « vous » s’oublient et les langues se délient et on se prend à retrouver le
goût d’la vie d’avant. 
Et le temps file, comme toujours. 
Avec ces mesures de couvre-feu. Ne pas penser aux mesures, penser à la nature, à la musique, à la
beauté, à l’art. 
Suis repartie sur mon vélo, ai remonté le cour de l’Yvette, en sifflotant jusqu’à Courcelle.
Aux Charmettes où je passe mes jours et mes nuits, les jours se ressemblent probablement
davantage. Ils se rassemblent aussi, autour de moi. 
Est-ce que la ressemblance des jours rallonge le temps ? Le raccourcit ? C’est une question que je
vous pose.
 
Le temps est élastique et se remplit de nos actions, de nos pensées. De nos répétitions qui
conditionnent le rythme de nos vies. L’une des miennes, ces jours-ci était que je devrais écrire un
édito. Un édito, c’est une paire de lunettes, un plat qui se découvre sur le menu des restaurants qu’il
n’y a plus. Une mets, un vin qui se met en bouche d’abord avec les mots dont la suggestibilité pourra
déjà faire saliver. Un édito, c’est un lieu de correspondance de vous à moi, autour du sujet : « les
nouvelles des temps covidiens », en les regardant autrement, de plus loin, pour les recadrer à ma
façon, pour dire pourquoi. Pourquoi cette forme. Pourquoi cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. Une
ouverture du fil plus personnelle. Je me disais que ça manquait. 
 
Depuis l’arrivée du Coronavirus dans notre quotidien, le vôtre, le mien, celui de chaque terrien de
(presque) tous les coins du monde, je n’ai eu de cesse de faire des recherches sur le Covid et tous
ses à-côtés ; le storytelling de l’actualité me restait en travers de la gorge. Je creusais des lignes qui
devinrent tunnels, je bâtissais des ponts entre divers champs de connaissance... Je dialoguais
principalement avec moi-même car personne, au départ n’avait envie d’aborder avec moi, le versant
que je m’étais choisi : celui du scepticisme, celui de la reconnaissance d’une dissonance cognitive,
d’une mascarade, d’une mise en scène dont le jeu morbide consistait prioritairement à compter les
morts. 
 
J’ai ingurgité des datas, des discours médicaux, biologiques, anthropologiques... J’empruntais des
chemins de traverse, je m’écartais tant de la doxa officielle qu’il me devenait de plus en plus difficile
d’échanger sur le sujet avec mes proches. 
 
Heureusement, il y avait Jacqueline en Californie et Claire à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes ont
grandi ensemble, s’appuyant sur des pans de connaissance que nous découvrions parallèlement,
que nous nous partagions, avec un vif intérêt. Ce sujet terrifiant, s’il nous effrayait, nous passionnait
aussi. Nous le regardions bien en face. Nous comprenions qu’il y était question de destruction, mais
pas de celle dont nous bassinait les médias. L’humain nous semblait attaqué de toute part par une
force mondiale grandissante, oppressante, mais pas par un virus. 
 
De temps en temps, j’envoyais aux uns et aux autres, à ceux que j’aimais, des signaux d’alerte, des
tweets, des articles de presse, des interviews. La sauce ne prenait pas. Je faisais choux blanc. La
conversation butait, s’escamotait, se perdait, se poursuivait à reculons puis chacun finissait par
dresser contre l’autre des murs de certitudes d’où jaillissait toujours la flagrance de
l’incompréhension.
 
Je recommençais un autre jour, essayant de trouver une brèche pour partager la dissidence de mes
points de vue.
 
Puis il y eut cette question :
 
« Pourquoi ne ferais-tu pas un journal ? »
Ce défi m’a été lancé très amicalement. Comme une évidence. (Le lanceur se reconnaîtra) Je me
suis emparée de cette question, dont la réponse est contenue dans l’objet même du fil d’Ariane et
sans relâche, avec opiniâtreté même, deux mois durant jusqu’à aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit
un fil d’Ariane. 
 
Les élections américaines
Tout est parti de ma double lecture franco-américaine et du regard que je pouvais porter - de ce fait -
sur les élections présidentielles aux États-Unis par temps de Covid. 
 



Le point de départ était donc les élections américaines que je pouvais raconter par le menu. Elles
sont terminées me direz-vous. Eh bien apparemment, oui. 
 
Mais.
 
Historique d’un confinement sceptique
J’ai passé le premier confinement aux États-Unis où j’étais alors. Depuis Portland dans l’Oregon, je
suivais l’épidémie Covid d’abord en France et aux États-Unis puis aux quatre coins du globe.
 
Aux États-Unis et dès l’apparition du virus, Trump commanda un million de doses
d’hydroxychloroquine tandis qu’en France ce médicament de 70 ans d’âge faisait l’objet de
polémiques qui me parurent vite suspectes. Je connaissais bien ce médicament pour l’avoir pris de
nombreuses fois en tant qu’anti-paludéen et ce débat me sembla déplacé. Ceux qui n’en voulaient
pas n’avaient qu’à ne pas le prendre mais qu’ils laissent les médecins prescrire à ceux qui en
voulaient. Pour moi, c’était plié et il n’y avait pas de quoi casser la patte à trois canards.
 
Un deuxième fait attira mon attention : Trump décida de ne plus financer l’OMS. Cela me surprit
mais surtout me ravit. Car la question me taraudait depuis longtemps : comment nos pays
pouvaient-ils suivre aveuglément les recommandations d’un organisme financé à 80% par l’industrie
pharmaceutique (financements privés) dont 10% (la plus grosse part) par Bill Gates ? Comment nos
pays pouvaient-ils confier notre santé à un conglomérat pétri de conflits d’intérêts ? Comment une
telle démarche pouvait-elle ne pas être foncièrement suspicieuse ? Pourquoi si peu de personnes
s’en indignaient ?
 
Deux faits, deux actions de Trump que je ne pouvais que saluer. Deux faits qui allaient si mal avec le
personnage grossier-vulgaire-éructant que je connaissais tel qu’il était dépeint dans la presse
mainstream.
 
Et puis cela s’est conjugué avec ma perception du Covid qui allait à contre courant de ce que disait
la presse.
 
À toute maladie, un remède voire plusieurs
Quand des pays interdisent les remèdes qui soignent, ne faut-il pas mener la réflexion un peu plus
loin ? Observer les uns et les autres, ceux qui soignent et ceux qui s’érigent contre tout traitement
(apparemment efficace) - comme si cela allait de soi - et de surcroît, en se drapant de mauvaise foi ?
Cela transparaissait de manière flagrante en observant les datas du monde entier : les pays qui
affichaient peu de décès Covid utilisaient les médicaments « interdits » chez nous. Il y avait donc
des pays, des chefs d’État et des médecins qui soignaient et d’autres pas. Et Trump faisait partie de
ceux qui « soignaient ».
 
La lecture binaire « gauche-droite » ou « démocrates-républicains » n’était plus éclairante. Il y avait
ceux qui soignaient (ou qui permettaient l’accès au soin) et ceux qui ne soignaient pas.
 
Trump a mis à la portée des Américains l’hydroxychloroquine, un médicament peu coûteux (4 $ la
dose) et efficace quand dans d’autres pays, l’accès au soin était remplacé par des mesures
sanitaires coûteuses (Remdesivir entre 2000 et 4000 $ la dose)  et mortifères qui ne firent
qu’amplifier le nombre de malades et de décès. Vous me rétorquerez qu’il y a un nombre significatif
de décès Covid aux États-Unis. Oui et non. Cela dépend des États. Il y a les États démocrates et les
États républicains et dans les États républicains, il y a des hôpitaux « démocrates » qui ne donnent
pas accès aux médicaments qui soignent (hydroxychloroquine, ivermectine...) et d’autres
républicains où les patients ont accès à ces traitements efficaces.
 
Lors du premier confinement, je me suis interrogée sur la place de l’artiste par temps de crise, réduit
au silence par le confinement. L’art et la culture, non essentiels. Il y avait tant à dire sur cet état de
fait. J’ai d’abord imaginé une forme et j’ai créé une œuvre filmique « Peintures à écouter », de courts
films mêlant voix, texte, main, image, peinture et musique pour partager de manière sensible mon
ressenti sur ce que deux milliards d’humains voire davantage étaient en train de vivre -
simultanément.
 
Puis il y eut un deuxième et un troisième confinement.
 
Et puis, ce défi, cette envie : faire un « journal » ; dérouler ma vision des événements, avec le fil de
« mes » informations, des informations que j’allais choisir, trier, filtrer, agencer, mettre en
perspective, à ma façon. 
 
Chaque jour, depuis le 10 janvier 2021, j’ai envoyé quotidiennement des nouvelles, depuis un mois
et demi pour les premiers récipiendaires. Ce fut d’abord par texto sur Whattsapp puis sur Telegram,
ensuite j’ai adressé mon fil par e-mail depuis mon adresse personnelle, puis avec l’adresse du
collectif que nous avons créé avec Claire « citoyens humains ». Puis, l’espace de stockage fut
saturé. Je suis retourné sur mon adresse personnelle.
 
Le fil. J’ai modifié son nom, il est devenu « le fil d’Ariane ».
J’en ai façonné la forme générale, avec une rapide feuille de style pour qu’il vous soit le plus
agréable à lire, le plus lisible et repérable, tout en restant simple.
 
J’ai créé au fil du temps quelques rubriques, j’en ai ajouté d’autres parce j’avais envie de partager
avec vous mes points de vue sur plusieurs thématiques. La rubrique « Culture » qui a déjà pointé le
bout de son nez reviendra ! Film, musique, théâtre, lecture, photo, dessin, peinture, poésie...
Évidemment :-)
 
Vous l’aurez peut-être perçu au fil de mes envois, je suis (du verbe suivre) une ligne éditoriale qui se
place en contre point de l’actualité telle que vous pourriez l’entendre ou la lire dans les médias
mainstream.
 
Complotiste ?
Je combats le terme « complotiste » qui s’apparente pour moi au point Godwin (avant c’était
« nazi »).
 
Les mots sont importants. Ils peuvent induire des contresens, des contreforts, des zones interdites.
Le mot « complotiste » est dangereux en ce sens qu’il empêche la pensée critique de s’exercer, c’est



la raison pour laquelle je me battrais toujours contre cette étiquette réductionniste.
 
Selon moi, il n’y a pas une vérité mais des vérités ; la part factuelle d’un événement est souvent
discutable. Prenons un accident de voitures. Vous êtes l’un des témoins. Il y en a quatre. Aucun des
témoins ne connaît les acteurs de la scène de l’accident. Vous êtes amené à témoigner ainsi que les
trois autres témoins. Pensez-vous que les quatre témoignages seront identiques ?
 
Cette scène de l’accident est une parfaite métaphore du champ du politique.
 
Pour le dire autrement, mon souhait le plus cher avec le fil d’Ariane est d’éveiller votre pensée
critique. Ne croyez pas un traitre mot de ce que j’écris. Je ne détiens aucune vérité. Ne croyez
personne car personne ne détient la vérité. Pour le dire à l’envers et si les événements que nous
traversons vous interrogent, n’hésitez pas à mener vos propres recherches. 
 
À mon sens, se joue actuellement des scénarios de nature à pouvoir changer le cours du monde, ou
du moins celui de nos vies. 
 
C’est mon point de vue. Il est fondateur de mon désir de partager avec vous le fil d’Ariane.
 
Il y a sur terre une multitude de points de vue - dont le vôtre - qui forment la diversité et la richesse
du monde. 
 
N’hésitez pas à m’écrire et à me dire ce que vous pensez du fil d’Ariane.
Si vous le lisez, s’il vous ennuie, si vous avez plaisir à le lire, ce qu’il vous inspire, si vous le trouvez
trop long, si vous souhaiteriez y trouver d’autres rubriques. Tout partage m’enchantera, sur le fil
d’Ariane où sur tout autre sujet que vous auriez à cœur de partager avec moi.
 
Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet mignon. Le goût des mots. Salé-sucré-acide-amer. Umami. Aussi.
Les enfiler. Jouer avec. Encore et toujours. Jouer. Tout simplement. 
 


